

Gebrauchs- und Pflegeanleitung Dynair® Balance Hocker für Kinder

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen Dynair® Balance Hockers für Kinder!

Mit dem Dynair® Balance Hocker haben Sie sich für ein hochwertiges TOGU® Markenprodukt „made in Germany“ entschieden! Dieser kindgerechte Sitzhocker fördert auf spielerische Weise eine gesunde Sitzhaltung und unterstützt die natürliche Bewegungsfreude Ihres Kindes – ob in der Schule, zu Hause oder im Kinderzimmer.

Produkteigenschaften:

- Ergonomischer Kinderhocker mit dynamischer Sitzfläche
- Speziell für Kinder im Kindergarten- und Grundschulalter entwickelt
- Robustes, pflegeleichtes Material – latexfrei, geruchsneutral, 100 % recyclingfähig

Einsatzmöglichkeiten:

- Für aktives Sitzen im Klassenzimmer, Kinderzimmer oder beim Lernen
- Unterstützt eine gesunde Haltung und kräftigt die Rumpfmuskulatur
- Ideal bei Bewegungsdrang und Konzentrationsschwierigkeiten

Technische Daten:

- Sitzhöhe: ca. 29 cm
- Sitzflächendurchmesser: ca. 36 cm
- Belastbarkeit: max. 200 kg

Temperatur-Beständigkeit:

Der Dynair® Balance Hocker ist UV-beständig und bis zu 45 °C temperaturstabil. Vermeiden Sie jedoch direkte Sonneneinstrahlung (z. B. auf dem Fensterbrett), da das Material bei Wärme weicher wird.

Der Hocker ist auch kältebeständig. Die Lagerungstemperatur sollte jedoch nicht unter -10 °C liegen, da das Material durch Kälte fester wird.

Pflege:

Die Reinigung erfolgt mit einem weichen Tuch und milden Reinigungs- oder Desinfektionsmitteln.

Bitte keine aggressiven, säure- oder lösungsmittelhaltigen Produkte verwenden.

Der Hocker ist wasserfest.

Instructions for use and care

Dynair® Balance Stool for children

Congratulations on the purchase of your new Dynair® Balance Stool for children!

With the Dynair® Balance Stool you have chosen a high-quality TOGU® brand product 'made in Germany'! This child-friendly stool promotes a healthy sitting posture in a playful way and supports your child's natural joy of movement - whether at school, at home or in the nursery.

Product features:

- Ergonomic children's stool with dynamic seat
- Specially developed for children of nursery and primary school age
- Robust, easy-care material - latex-free, odourless, 100% recyclable

Possible uses:

- For active sitting in the classroom, nursery or when learning
- Supports a healthy posture and strengthens the core muscles
- Ideal for children with an urge to move and concentration difficulties

Technical data:

- Seat height: approx. 29 cm
- Seat diameter: approx. 36 cm
- Load capacity: max. 200 kg

Temperature resistance:

The Dynair® Balance Stool is UV-resistant and temperature-stable up to 45 °C. However, avoid direct sunlight.

However, avoid direct sunlight (e.g. on the windowsill) as the material softens in the heat.

The stool is also cold-resistant. However, the storage temperature should not be below -10 °C, as the material becomes firmer in the cold.

Care: Clean with a soft cloth and mild cleaning agents or disinfectants.

Please do not use any aggressive products containing acids or solvents.

The stool is waterproof.